

Pressemitteilung

In diesen Zeiten, in denen soziale Kontakte reduziert sind und viele Menschen vermehrt im Internet und auf den sozialen Medien unterwegs sind, ist es umso wichtiger, sich nicht von Fake News und Verschwörungstheorien kapern zu lassen. Die Unterscheidung ist nicht immer einfach, da wir alle nach Orientierung und Kontrolle suchen. Der Wunsch nach Orientierung ist ein psychologisches Grundbedürfnis. Verschwörungstheoretiker nutzen das aus und bieten einfache Freund-Feind Bilder, die auf den ersten Blick Sicherheit bieten, egal ob sie richtig oder falsch sind. Dass die Welt und die Situation nicht simpel, sondern komplex sind, wird dabei ignoriert.

Wenn Sie sich Gedanken um einen Angehörigen machen, weil er oder sie sich viel in Interneträumen aufhält, in denen Verschwörungstheorien verbreitet werden, dann ist es wichtig, mit diesen Sorgen nicht allein zu bleiben. Respect.lu – Centre contre la radicalisation, berät und unterstützt Sie auch jetzt in diesen Situationen.

Darüber hinaus ist es uns in diesen Zeiten wichtig, ressourcenorientierte, empathische und solidarische Messages über Facebook und Instagram zu verbreiten, um somit zu einem positiven Narrativ beizutragen.

Telefon: 20 60 62

mail: respect@respect.lu

Facebook: <https://www.facebook.com/CentreContreLaRadicalisation/>

Instagram: <https://www.instagram.com/respect.lu/>